



Tiraditos

LA IGLESIA RECUERDA LA TRISTE REALIDAD DE LA VIOLENCIA

• La jerarquía católica de México determinó conmemorar este jueves el tercer aniversario de Los Diálogos por la Paz, en los que, literalmente, no se han alcanzado acuerdos en beneficio de las personas. De acuerdo con el presidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano, **Ramón Castro**, dijo que uno de los temas centrales del evento será recordar a las víctimas de la violencia y renovar su compromiso porque la paz sea posible. También se recordará a los sacerdotes asesinados en Chihuahua, quienes perdieron la vida protegiendo a los habitantes de la zona. Ante ello se hará un repique de campanas en todas las iglesias, se oficiarán misas en recuerdo de los muertos y leerá un comunicado sobre la importancia de apaciguar el país. De nueva cuenta, la Iglesia Católica vuelve a tocar un tema que en la pasada elección fue toral.

EL RESBALÓN DE LA UNAM

• El embajador de Estados Unidos en México, **Christopher Landau**, no dejó pasar el comentario publicado en redes por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en el que manifiesta que América Latina puede encontrar en China a un socio confiable. El diplomático de inmediato atajó en su cuenta de X, al recordar que Estados Unidos es un socio



mucho más importante para México que China. Del vecino país, nuestra nación generó 839 mil millones de dólares en 2024, mientras que con China hubo intercambios comerciales que le dejaron a México 138 mil millones de dólares. La denominada máxima casa de estudios del país, que ya salió del ranking de universidades en el mundo, debería tener mucho más cuidado en sus declaraciones que generan mucho escozor para los vecinos.

CRISIS EN EL SISTEMA DE SALUD DE MÉXICO

- El sistema de salud en nuestro país sigue siendo el "Talón de Aquiles" de la presente administración, en el que persiste gravemente el programa de desabasto de medicamentos y de cirugía y limpieza en general. Ahora se trata del Hospital General de Zacatecas cerrará sus puertas debido a la falta de medicamentos para atender a los pacientes. "La crisis del sistema de salud en Zacatecas ha tocado fondo. Ya no se trata de advertencias ni de señales de alarma: es un colapso en tiempo real" refieren médicos y enfermeras, por lo que a partir de hoy suspenderán las citas para la atención médica, en tanto las autoridades federales no respondan.